

追突事故を防ごう とりましょう！「車間距離」と「適度な休憩」

◆ 低速時も気を抜くな！

- 信号停止の減速時、まだ止まっていないうちから、日報・伝票を手に持ち…
- 信号を見て発進…前の車は、まだ止まっていた

◆ 集中力が切れてきたら、適時に休憩を！

- 漫然運転…
- 覚低運転…

◆ 走行中はいつも、適正な車間距離を！

- 緊急車両が接近してきた…前の車が「青信号」だが「停止」
- 前の車…急なワインカーの点灯、急な減速（前方で何が起こるか分かりません）

◆ 携帯電話・スマホ使用厳禁！

- ながら運転…
- わき見運転…

飲酒運転を深刻にとらえて 次のことをしっかり考えてみましょう！

◆ 飲酒運転は犯罪！

悪いことは必ず露呈される！ あなたは、その責任とれますか？

◆ 相手の身になれ！

自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？

◆ 飲酒運転による代償は多大！

飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？

旭川 飲酒運転 信号交差点 出合い頭に衝突

コンビニに突っ込む、赤信号で交差点に進入

もう一方の車の男性も骨折の疑い

◇ 飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか？

2021/5/5(水) 11:45

5日午前6時半すぎ、旭川市豊岡4条の信号交差点で乗用車同士が出合い頭に衝突しました。この事故の弹みで、車1台がコンビニに突っ込み、運転していた50代の男性が頭から血を流すけがをしたほか、もう一方の車の男性も骨折の疑いで病院に運ばれました。警察によりますと、コンビニに突っ込んだ車が赤信号で交差点に進入したとみられ、警察は、この車の50代の男性が飲酒運転をしていた可能性があるとして調べています。

トンネル内 はみ出し 正面衝突

軽乗用車同士が衝突 1人死亡、1人鎖骨を折る重傷

◇ トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意 ◇

◇ トンネルに入ると、目が慣れるまでよく見えない状態になるので注意しましょう ◇

2021/5/4(火) 18:09

4日午前7時半ごろ、広島県のトンネル内の片側1車線の直線道路で軽自動車同士が正面衝突しました。この事故で軽自動車を運転していた男性（72）が胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡し、もう一方の軽自動車を運転していた女性も鎖骨を折る重傷を負いました。警察は、どちらの車がセンターラインをはみ出したかを含め、詳しい事故の原因を調べています。

渋滞で停まっていた最後尾の車に乗用車突っ込む

3台絡む玉突きに、4人ケガ

◇ 渋滞停止中の最後尾の車は、ハザードランプ点けて後続車に注意喚起で自分を守ろう ◇

2021/5/4(火) 16:14

4日午前9時20分ごろ、愛知県の高速の出口付近で、渋滞で停まっていた車に後続の乗用車が追突するなど、あわせて3台が絡む玉突き事故がありました。この事故で、最初に追突した乗用車に乗っていた2歳の双子の男の子など、あわせて男女6人が病院に運ばれましたが、双子の男の子にケガはなく、ほかの4人も軽傷だということです。現場では約2時間にわたって左車線が規制されました。